



Einladung zur Grünkohlwanderung des CVJM Börtlingen

Der CVJM Börtlingen lädt herzlich zur kommenden Grünkohlwanderung ein.

Sonntag, den 21. Januar um 11:00 Uhr ab Johanneskirche Börtlingen (etwa 10 km)
oder alternativ um 11:30 Uhr ab Zachersmühle (etwa 5 km)

Endlich ist es soweit! Wir können wieder gemeinsam Wandern mit Eseltrekking und anschließenden geselligen Grünkohlessen.

Unterwegs gibt es eine Rast bei Glühwein, Punsch und Schmalzbrotten. Gegen 15:00 Uhr erfolgt die Einkehr ins Börtlinger Gemeindehaus zum gemütlichen Ausklang.

Diese Wanderung erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Die Begleitung mit den Eseln der Zachersmühle kommt bei den Kindern ganz besonders gut an. Die eigensinnigen und doch so liebenswerten Tiere sorgen stets für reichlich Abwechslung. Da wird es den Kindern unterwegs nie langweilig. Ein Spaß für die ganze Familie.

Also, einfach anmelden und mitmachen. Lernen Sie am Ende der Tour das norddeutsche Traditionsgericht Grünkohl kennen. Alternativ wird auch ein urschwäbisches Alternativgericht gereicht. Es kann also gar nichts schiefgehen.

Die Teilnahme ist kostenfrei und finanziert sich allein aus freiwilligen Spenden. Zusätzlich gibt es, wie schon in den vergangenen Jahren, eine Spendenaktion zu einem aktuellen Projekt. Hier wurde der Kinder- und Jugendhospizdienst mit Trauerbegleitung des Malteser Hilfsdienst e.V. Kreis Göppingen ausgewählt. Näheres dazu auch unter: <https://www.wirwunder.de/projects/129120>

Zur Planung der Verpflegung ist eine Anmeldung bis zum 14. 01. erforderlich. Sehr gerne unter r.hoewler@gmx.de oder der Mobil-Nr. 0173 321 1617

